



Liebe Einwohnerinnen und Einwohner der Gemeinde Häfelfingen

Mit grossem Interesse habe ich von der Möglichkeit erfahren, mich als Gemeinderätin in unserer Gemeinde zu bewerben. Als langjährige Bewohnerin dieser Gemeinde fühle ich mich mit Häfelfingen eng verbunden und möchte dazu beitragen, die Interessen der Bürgerinnen und Bürger zu vertreten sowie bei der sachpolitischen Verwaltung der Gemeinde mitzuarbeiten.

Da sich in meinem privaten Umfeld einiges geändert hat, verfüge ich ab 1. Januar 2025 über mehr Zeit, die ich gerne in Häfelfingen wieder zum Wohle der Gemeinde einsetzen möchte.

Ich bin eine lösungsorientierte Teamplayer, verfüge über gute Kommunikationsfähigkeit und Organisationstalent, die mir helfen werden, die Herausforderung und Aufgaben eines Gemeinderats zu meistern.

Zu meiner Person:

Katharina Bitterli, 16.01.1962

verheiratet, 2 erwachsene Söhne (Jakob und Konstantin, welche beide auch in Häfelfingen wohnen).

Da wir die Selbstbewirtschaftung unseres landwirtschaftlichen Betriebes auf Ende 2024 einstellen und die Betreuung meiner Mutter weggefallen ist, werde ich ab 1. Januar 2025 über Zeit verfügen, die ich gerne wieder zum Wohle unserer Gemeinde einsetzen möchte.

In meiner Freizeit singe ich im Chor «Chorisma Sissach» und webe auf meinen eigenen Webstühlen. Des Weiteren bin ich Mitglied der Heimatkund-Kommission Häfelfingen und betreue bei «Chorisma Sissach» die Homepage.

Mit freundlichen Grüssen
Katharina Bitterli